

SARCA MOBILE

Collaboration avec la Municipalité

À la séance du conseil du 9 août dernier, la Municipalité confirmait la poursuite de sa collaboration, par la résolution 251-08-2022, au projet SARCA mobile par le biais de la promotion du service et de prêt de salle ou de locaux si nécessaire;

Le projet SARCA mobile est un service gratuit offert aux citoyens pour l'information et l'orientation professionnelle et scolaire qui permet l'analyse du dossier scolaire, l'exploration et la reconnaissance des acquis et le service d'accompagnement et il arbore un bilan positif.



The banner features a central title 'SARCA MOBILE' above a list of services: 'Retour aux études', 'Information scolaire et professionnelle', 'Orientation', 'Reconnaissance des acquis', and 'Équivalence'. On the left, it states 'Service gratuit pour les citoyens de 16 ans et plus' with a double-headed arrow and contact information for Audrey Gatineau. On the right, it includes logos for 'MRC de Maskoutains', 'SARCA', and 'Centre de services scolaire de Saint-Hyacinthe Québec'.

Service gratuit pour les citoyens de 16 ans et plus

← →

Audrey Gatineau,
Conseillère en information scolaire et professionnelle
450 773-8401, poste 6731
audrey.gatineau@cssh.qc.ca

SARCA MOBILE

Retour aux études
Information scolaire et professionnelle
Orientation
Reconnaissance des acquis
Équivalence

MRC de Maskoutains
Un monde à votre mesure

SARCA
Centre de services scolaire de Saint-Hyacinthe
Québec